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MOTTO 

 

ُ ن افْسًا اِّلَا وُسْعاهاا   لَا يُكال ِّفُ   اللّ ه

“Allah tidak membebani seseorang, kecuali menurut 

kesanggupannya” 

Al-Baqarah  [2]:2861 

 

 

  

                                                           
1 Qur’an Kemenag Online, Al-Qur’an dan Terjemahannya, Diakses 

dari https://quran.kemenag.go.id/  

https://quran.kemenag.go.id/
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tawa untuk penulis ditengah kerumitan fikiran yang ada, sehingga 
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4. Kakakku, Masruroh, M.Ag., yang telah membantu penulis dalam 

meraih impian dengan mencarikan informasi beasiswa S1, 

sehingga penulis dapat berada dititik ini. 

5. Keluarga besar dari pihak bapak dan ibu, yang telah memberikan 

semangat dan doa untuk penulis, sehingga penulis dapat 

menyelesaikan skripsi ini. 

6. Saudara pemilik NIM 126102203276, kekasihku, Mas Yusca 

Hendy Sadewa yang telah meluangkan waktu untuk penulis, 

selalu memberikan dukungan, semangat, doa dan membantu 

dalam penulisan skripsi ini, sehingga skripsi ini dapat selesai 

dengan baik dan lancar.  

7. Sahabat-sahabatku tersayang Adinna Lofi Wahyuni, Ahmad Rise 
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8. Sahabat-sahabat “kos om rico” I’ik Brevita, Adinna Lofi 

Wahyuni, Sri Ahsuni Nurdiatin dan Khofifah Indah Imas 
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satu sama lain. 

10. Teman-teman seperjuanganku di HMPS Hukum Keluarga Islam 

dan kelas HKI F 2020 penulis sampaikan terima kasih banyak 

atas waktu dan kenangannya selama kita semua menempuh 

pendidikan di kampus ini. 

11. Teman-teman KKN Desa Pagu 2023 dan PPL Pengadilan Agama 

Kabupaten Kediri penulis sampaikan terima kasih banyak atas 

waktu dan kenangannya selama kita semua menempuh 

pendidikan di kampus ini. 

12. Teman-teman PPS Desa Purwodadi dan Sekretariat PPS yang 

telah memberikan pengalaman menarik selama penulis menjadi 

bagian dari itu. 

13. Pemerintah Desa Purwodadi yang telah memberikan izin kepada 

penulis untuk melakukan penelitian. 

14. Seluruh informan yang telah penulis libatkan dalam penelitian 

ini, terima kasih atas kesediaan dan keikhlasannya sehingga 

penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. 
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yang sangat penulis banggakan. 

16. Seluruh pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu, 
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Lantunan shalawat serta salam selalu mengalir kepada beliau yang 

terkasih yaitu Rasulullah Muhammad SAW. Penelitian skripsi yang 

telah penulis selesaikan ini membuat perlunya penulis untuk 

mengungkap terima kasih kepada: 

1. Prof. Dr. H. Abd. Aziz, M.Pd.I., selaku Rektor Universitas Islam 

Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. 

2. Prof. Dr. H. Abad Badruzzaman, Lc., M.Ag., selaku Wakil 
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(UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung sekaligus Dosen 

Pembimbing yang telah memberikan pengarahan, koreksi, 

nasihat, dan apresiasi kepada penulis sehingga penelitian ini 

dapat selesai dengan baik. 

4. Arifah Millati Agustina, M.H.I., selaku Ketua Jurusan Syariah 

Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum Universitas Islam Negeri 

(UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. 

5. Dr. H. Husnul Haq, Lc., M.A., selaku Koordinator Program Studi 

Hukum Keluarga Islam Jurusan Syariah Fakultas Syariah dan 

Ilmu Hukum Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung. 
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sehingga proses menempuh pendidikan di tingkat strata satu ini 

dapat selesai. 

7. Semua pihak yang telah membantu dalam proses penyelesaian 
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PEDOMAN TRANSLITERASI 

Transliterasi dimaksudkan sebagai pengalih-hurufan dari 

abjad yang satu ke abjad yang lain. Transliterasi Arab-Latin di sini 

ialah penyalinan huruf-huruf Arab dengan huruf-huruf Latin beserta 

perangkatnya.  

A. Konsonan 

Fonem konsonan bahasa Arab yang dalam sistem tulisan 

Arab dilambangkan dengan huruf. Dalam transliterasi ini sebagian 

dilambangkan dengan huruf dan sebagian dilambangkan dengan 

tanda, dan sebagian lagi dilambangkan dengan huruf dan tanda 

sekaligus. Berikut ini daftar huruf Arab yang dimaksud dan 

transliterasinya dengan huruf latin: 

Tabel 0.1: Tabel Transliterasi Konsonan 

Huruf 

Arab 

Nama Huruf Latin Nama 

 Alif Tidak أ

dilambangkan 

Tidak 

dilambangkan 

 Ba B Be ب

 Ta T Te ت

 Ṡa ṡ es (dengan titik di ث

atas) 

 Jim J Je ج

 Ḥa ḥ ha (dengan titik di ح

bawah) 

 Kha Kh ka dan ha خ
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 Dal d De د

 Żal ż Zet (dengan titik di ذ

atas) 

 Ra r er ر

 Zai z zet ز

 Sin s es س

 Syin sy es dan ye ش

 Ṣad ṣ es (dengan titik di ص

bawah) 

 Ḍad ḍ de (dengan titik di ض

bawah) 

 Ṭa ṭ te (dengan titik di ط

bawah) 

 Ẓa ẓ zet (dengan titik di ظ

bawah) 

 ain ` koma terbalik (di` ع

atas) 

 Gain g ge غ

 Fa f ef ف

 Qaf q ki ق

 Kaf k ka ك
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 Lam l el ل

 Mim m em م

 Nun n en ن

 Wau w we و

 Ha h ha ھ

 Hamzah ‘ apostrof ء

 Ya y ye ي

 

B. Vokal 

Vokal bahasa Arab, seperti vokal bahasa Indonesia, 

terdiri dari vokal tunggal atau monoftong dan vokal rangkap atau 

diftong. 

1. Vokal Tunggal 

Vokal tunggal bahasa Arab yang lambangnya 

berupa tanda atau harakat, transliterasinya sebagai 

berikut: 

Tabel 0.2: Tabel Transliterasi Vokal Tunggal 

Huruf 

Arab 

Nama Huruf Latin Nama 

 Fathah a a ـَ

 Kasrah i i ـِ

 Dammah u u ـُ
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2. Vokal Rangkap 

Vokal rangkap bahasa Arab yang lambangnya 

berupa gabungan antara harakat dan huruf, 

transliterasinya berupa gabungan huruf sebagai berikut: 

Tabel 0.3: Tabel Transliterasi Vokal Rangkap 

Huruf 

Arab 

Nama Huruf Latin Nama 

 Fathah dan يَْ...

ya 

ai a dan u 

 Fathah dan وَْ...

wau 

au a dan u  

Contoh: 

 kataba  كَتَبََ -
 fa`ala  فَ عَلََ -
 suila  سُئِلََ -
 kaifa  كَيْفََ -
 haula حَوْلََ -

C. Maddah 

Maddah atau vokal panjang yang lambangnya berupa 

harakat dan huruf, transliterasinya berupa huruf dan tanda sebagai 

berikut: 

Tabel 0.4: Tabel Transliterasi Maddah 

Huruf 

Arab 

Nama Huruf 

Latin 

Nama 
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 Fathah dan alif اَ...ىَ...

atau ya 

ā a dan garis di atas 

 Kasrah dan ya ī i dan garis di atas ىِ...

 Dammah dan وُ...

wau 

ū u dan garis di atas 

Contoh: 

 qāla  قاَلََ -
 ramā  رَمَى -

 qīla  قِيْلََ -
 yaqūlu  يَ قُوْلَُ -

D. Ta’ Marbutah 

Transliterasi untuk ta’ marbutah ada dua, yaitu: 

1. Ta’ marbutah hidup 

Ta’ marbutah hidup atau yang mendapat harakat 

fathah, kasrah, dan dammah, transliterasinya adalah “t”. 

2. Ta’ marbutah mati 

Ta’ marbutah mati atau yang mendapat harakat 

sukun, transliterasinya adalah “h”. 

3. Kalau pada kata terakhir dengan ta’ marbutah diikuti oleh 

kata yang menggunakan kata sandang al serta bacaan 

kedua kata itu terpisah, maka ta’ marbutah itu 

ditransliterasikan dengan “h”. 

Contoh: 

طْفَالَِلََرَؤْضَةَُا -   raudah al-atfāl/raudahtul atfāl 

 al-madīnah al-munawwarah/al-madīnatul  الْمَدِيْ نَةَُالْمُنَ وَّرةََُ -

munawwarah 
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 talhah   طلَْحَةَْ -

E. Syaddah (Tasydid) 

Syaddah atau tasydid yang dalam tulisan Arab 

dilambangkan dengan sebuah tanda, tanda syaddah atau tanda 

tasydid, ditransliterasikan dengan huruf, yaitu huruf yang sama 

dengan huruf yang diberi tanda syaddah itu. 

Contoh: 

 nazzala  نَ زَّلََ -

 al-birr  البِرَ -

F. Kata Sandang 

Kata sandang dalam sistem tulisan Arab dilambangkan 

dengan huruf, yaitu ال, namun dalam transliterasi ini kata sandang 

itu dibedakan atas: 

1. Kata sandang yang diikuti huruf syamsiyah 

Kata sandang yang diikuti oleh huruf syamsiyah 

ditransliterasikan sesuai dengan bunyinya, yaitu huruf “l” 

diganti dengan huruf yang langsung mengikuti kata 

sandang itu. 

2. Kata sandang yang diikuti huruf qamariyah 

Kata sandang yang diikuti oleh huruf qamariyah 

ditransliterasikan dengan sesuai dengan aturan yang 

digariskan di depan dan sesuai dengan bunyinya. 

 Baik diikuti oleh huruf syamsiyah maupun qamariyah, kata 

sandang ditulis terpisah dari kata yang mengikuti dan dihubungkan 

dengan tanpa sempang. 

Contoh: 

 ar-rajulu  الرَّجُلَُ -

 al-qalamu الْقَلَمَُ -
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 asy-syamsu الشَّمْسَُ -

لَُالَْْلََ -  al-jalālu 

G. Hamzah 

Hamzah ditransliterasikan sebagai apostrof. Namun hal 

itu hanya berlaku bagi hamzah yang terletak di tengah dan di akhir 

kata. Sementara hamzah yang terletak di awal kata dilambangkan, 

karena dalam tulisan Arab berupa alif. 

Contoh: 

 ta’khużu تََْخُذَُ -

 syai’un شَيئَ  -
 an-nau’u الن َّوْءَُ -
 inna إِنََّ -

H. Penulisan Kata 

Pada dasarnya setiap kata, baik fail, isim maupun huruf 

ditulis terpisah. Hanya kata-kata tertentu yang penulisannya 

dengan huruf Arab sudah lazim dirangkaikan dengan kata lain 

karena ada huruf atau harkat yang dihilangkan, maka penulisan 

kata tersebut dirangkaikan juga dengan kata lain yang 

mengikutinya. 

Contoh: 

فَ هُوََخَيَُْْالرَّازقِِيََْ - -Wa innallāha lahuwa khair ar  وََإِنََّاللهََ

rāziqīn/ 

Wa innallāha lahuwa 

khairurrāziqīn 

 Bismillāhi majrehā wa mursāhā  بِسْمَِاِللهَمََْرَاهَاَوََمُرْسَاهَا -

I. Huruf Kapital 

Meskipun dalam sistem tulisan Arab huruf kapital tidak 

dikenal, dalam transliterasi ini huruf tersebut digunakan juga. 
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Penggunaan huruf kapital seperti apa yang berlaku dalam EYD, di 

antaranya: huruf kapital digunakan untuk menuliskan huruf awal 

nama diri dan permulaan kalimat. Bilamana nama diri itu 

didahului oleh kata sandang, maka yang ditulis dengan huruf 

kapital tetap huruf awal nama diri tersebut, bukan huruf awal kata 

sandangnya. 

Contoh: 

َالْعَالَمِيََْ -  /Alhamdu lillāhi rabbi al-`ālamīn  الَْْمْدَُلِلهَرَبِ 

Alhamdu lillāhi rabbil 

`ālamīn 

-Ar-rahmānir rahīm/Ar-rahmān ar   الرَّحْْنَِالرَّحِيْمَِ -

rahīm 

Penggunaan huruf awal kapital untuk Allah hanya 

berlaku bila dalam tulisan Arabnya memang lengkap demikian dan 

kalau penulisan itu disatukan dengan kata lain sehingga ada huruf atau 

harakat yang dihilangkan, huruf kapital tidak dipergunakan. 

Contoh: 

 Allaāhu gafūrun rahīm  اللهَُغَفُوْر َرَحِيْمَ  -

َا - عًالَُلِلِِ  ي ْ مُوْرَُجََِ   Lillāhi al-amru jamī`an/Lillāhil-

amru jamī`an 

J. Tajwid 

Bagi mereka yang menginginkan kefasihan dalam 

bacaan, pedoman transliterasi ini merupakan bagian yang tak 

terpisahkan dengan Ilmu Tajwid. Karena itu peresmian pedoman 

transliterasi ini perlu disertai dengan pedoman tajwid. 

 

  


